

Grundschulung für die Feuerwehrjugend

Treffpunkt der Feuerwehrjugend war am Sonntag, dem 23. Jänner 1977, das Rüsthaus Köflach.

Bezirksfeuerwehrrat HBI Reif begrüßte als Hausherr die erschiene Feuerwehrjugend sowie ABI Strini, Bezirksjugendwart HBI Wonisch, Bezirksfunkwart HLM Scherz und HBI Leitgeb.

In einer kurzen Einführung dankte HBI Wonisch für das zahlreiche Erscheinen und führte unter anderem an, dass theoretisches Wissen dazu beitragen kann, Gefahren schneller zu erkennen und damit auch zu verhindern. In diesem Sinne sollen diese Schulungen stattfinden.

Danach gab es drei Vorträge: In ersten befasste sich Bezirksfunkwart Scherz mit dem Verhalten in Uniform und den Dienstgraden.

Im zweiten erläuterte ABI Strini die Löschgruppe im Wettkampf und Einsatz.

Im dritten führte Ortsjugendwart Sabathi eine kurze Geräteschulung durch.